

Communiqué de presse

« CENSURE DU GOUVERNEMENT BARNIER : POUR UN GOUVERNEMENT DE SALUT PUBLIC »

La censure soldant l'échec du gouvernement Barnier était inéluctable. En effet le budget proposé, sur fond de violente austérité, ne répondait ni aux aspirations des Français telles qu'exprimées lors des élections législatives, ni aux mesures indispensables au redressement industriel du pays. La feuille de route tracée par le Président de la République, exigeant la poursuite de la politique menée depuis 7 ans, refusant d'ouvrir les yeux sur les conséquences désastreuses des diminutions d'impôts répétées en faveur des plus riches, et se soumettant aux diktats de la Commission Européenne, enfonce la France.

L'heure est à la constitution d'un gouvernement de salut public. Emmanuel Macron ne peut plus faire comme si sa politique n'avait pas été désavouée, réduisant son audience à un petit tiers des suffrages exprimés. Pour respecter le vote des Françaises et des Français, **il est temps de nommer une personnalité issue de la gauche, capable de rassembler largement et empreinte de l'esprit de responsabilité qui s'impose dans cette période d'instabilité créée par une dissolution irréfléchie.**

Le travail du prochain gouvernement devra se concentrer sur les urgences, les aspirations majoritaires et le redressement national :

- **CONSTRUIRE POUR NOTRE AVENIR ET NOTRE SOUVERAINETÉ** : Produire des richesses en France, ré-industrialiser, investir dans l'éducation et la recherche, produire une énergie décarbonée s'appuyant sur un mix nucléaire-renouvelable
- **PROTÉGER LES FRANÇAISES ET LES FRANÇAIS** : grâce à un modèle social qui a fait ses preuves (santé, service publics, retraites, pouvoir d'achat...) et en donnant à la justice et à la police les moyens de fonctionner dignement
- **REDONNER GOÛT À L'EXERCICE DÉMOCRATIQUE** : en instaurant la proportionnelle, en facilitant l'usage du référendum, en revoyant l'équilibre des pouvoirs entre le parlement et le Président de la République, mis à mal par toutes les réformes depuis plus de 20 ans.

Les postures purement comptables, confondant dépenses et investissements d'avenir nous mènent dans le mur. Elles ne permettent pas d'assurer la cohésion de la communauté de citoyens qui constitue le peuple français. Elle vide de sens notre république démocratique, laïque et sociale qui est pourtant un creuset précieux pour l'intégration de tous. **La République est un projet ambitieux, exigeant, fondé sur la souveraineté, le progrès social, les libertés publiques, le droit à la sécurité à l'intérieur comme à l'extérieur. Il est grand temps de reprendre le fil du meilleur de notre histoire.**